
 Rechtliche Situation in ÖsterreichErledigt

Beitrag von „KayKun“ vom 26. Oktober 2019, 14:21

Auf die Gefahr hin das ich mich zu weit aus dem Fenster lehne  ich habe, das ganze hier
mal kurz überflogen und frage mich bei der ganzen Sache "wenn" du da so Bedenken hast,
wieso setzt du es ein?

Aber um das ganze hier mal grundlegend abzuschließen.

Wir bewegen uns in dieser Szene auf einen nicht rechtlichen klar definierten Bereich.

Apple ist schon gegen Hackintoschler vorgegangen (Händler YouTuber und auch Private
Personen)

Und jedes mal, wenn sie es gemacht haben hat die Szene einen neuen Schwung bekommen.

Kurtz darauf kam mit 10.6.8 der Appstore.

Jetzt siet Apple es als nettes Übel 

Wieso?

Durch uns bekommen sie Kostenfrei Beta Tester (Auch was Hardware Kompatibilität angeht) so
wie Bug Reporter.

Viele die mit einem Hackintosh angefangen haben kaufen sich auch noch einen Echten Mac ein
iPhone iPad und Mehr und ganz davon abgesehen die Umsätze die sie durch "Uns" im Appstore
machen.
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Apple ist jetzt seid knapp 8 oder 9 Jahren nicht mehr Aktiv gegen die Szene vorgegangen Sie
haben aber dennoch eine rechtliche Grundlage mit ihrer EULA geschaffen, die es ihnen
ermöglicht bei Bedarf kurzen Prozess zu machen.

Hier ist aber aktuell nicht abzusehen wie das Ende dann ausgehen wird denn man darf OEM
Software nicht an Hardware Binden, es ist, aber rechtlich schwer zu sagen ob macOS OEM
Software ist oder nicht.

Es bewegt sich halt in beide Richtungen und dazu wird es auch nochmal für Apple doppelt
schwer, da ein Großteil des OSX Codes auch noch OpenSource ist/wahr.

Eins der Früheren größeren Probleme rechtlich wahr das Damals (10.4 - 10-7) das Apple
Original Code modifiziert weiter gegeben wurde und genutzt wurde, um einen Hackintosh
Möglich zu machen.

Dies ist heute nicht mehr der fall (außer man modded die Sachen selber)

Somit sind wir auch hier wieder mehr in den Grauen Bereich gegangen.

Abzuschließend kann man nur sagen wo kein Kläger, da kein Richter.

Solange Apple in uns einen Nutzen sieht, werden wir geduldet heist aber nicht das, dass für
immer so bleiben wird!
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